

Pressemitteilung 06/14

Classic Trader steigert die Zahl der aktuellen Angebote um 25 Prozent

Berlin, 02.10.2014 – Ende Juni 2014 ging Classic Trader (<http://www.classic-trader.com>) an den Start. Das ambitionierte Team aus Berlin eröffnete seinen internationalen Online-Marktplatz. Der Kauf und Verkauf klassischer Fahrzeuge steht dabei im Mittelpunkt. Die Breite und Detailtiefe des Angebots ist ein Novum in der Automobilszene. Neben dem Handel mit klassischen Fahrzeugen soll Classic Trader eine einzigartige Internet-Plattform werden, die ihren Kunden durch intensive Marktbeobachtung alle notwendigen Informationen aus einer Hand liefern wird.

Dieses Konzept geht auf. Im September 2014 konnte Classic Trader die absolute Zahl der aktuellen Angebote auf 1.070 aktive Inserate online erhöhen. Dabei handelt es sich um ein Wachstum gegenüber August 2014 von mehr als 25 Prozent. Die drei Top-Nationen der eingestellten Angebote sind Deutschland (mit 733 Inseraten), die Niederlande (313) und Frankreich mit sieben Inseraten. Auch im September haben mehr als 50.000 Besucher auf Classic Trader die zusammen 350.000 Seitenaufrufe generiert. Die meisten Besucher von Classic Trader kommen aus Deutschland, den USA, Großbritannien und Frankreich.

"Mit dem starken Wachstum von Classic Trader und der ebenfalls zunehmenden Internationalität von Angebot und Nachfrage, senden wir nach drei Monaten die richtigen Signale in den Markt. Wir freuen uns besonders, dass Händler unsere Ideen, unser Produkt inklusive unserer Vision und den partnerschaftlichen Ansatz gut heißen und gemeinsam mit uns neue Wege gehen wollen", kommentiert Geschäftsführer Torsten Claus die aktuellen Zahlen.

Die drei Top-Marken, gemessen an der Anzahl der Angebote, sind Mercedes-Benz, gefolgt von Porsche und Ford. Aber es sind die Italiener, die im September die außergewöhnlichsten Angebote stellen. Darunter befindet sich sogar ein echtes Unikat: ein Alfa Romeo 6C 2500 ss Barchetta Competizione aus dem Jahr 1949. Dieser Mille-Miglia-Teilnehmer aus dem Jahr 1991 wird nur knapp preiswerter sein als ein Alfa Romeo 1900 C Super Sprint aus dem Jahr 1955. Kenner erwarten einen Preis von über 600.000,- EUR. Die Bandbreite des Angebotes bei Classic Trader verdeutlicht im September 2014 ein Mercedes-Benz 220 SE b aus dem Jahr 1965: 1.000,- EUR werden für das Restaurationsobjekt noch verlangt.

Über Classic Trader

Unter www.classic-trader.com betreibt die Classic Trader GmbH den ersten internationalen Marktplatz für den An- und Verkauf von klassischen Fahrzeugen im Internet. Classic Trader beschränkt sein Angebot vor diesem Hintergrund nicht nur auf das Automobil, sondern spricht in Zukunft ebenfalls Käufer und Verkäufer klassischer Nutzfahrzeuge, Traktoren, Zweiräder, Flugzeuge und Boote an.

Pressekontakt:

press.injection
Tim Westermann
Telefon: +49 (0) 531 / 618 300 60
Telefax: +49 (0) 531 / 618 300 69
E-Mail: presse@classic-trader.com
www.classic-trader.com